

JAY KHAN

Über Nacht zum Chartstürmer

Im Alter von 15 Jahren wurde Jay von Musikproduzent Mark Dollar als Songwriter engagiert und schlug die Chance auf eine Karriere im Tennissport aus. Jay schrieb an sieben Tracks auf dem Debütalbum der Casting - Band "Overground" mit. Das Album belegte Platz 1 der Charts und wurde mit Platin ausgezeichnet. Der Song "Schick mir 'nen Engel" erreichte in Deutschland, Österreich und in der Schweiz ebenfalls Platz 1 der Charts. Die gefühlvolle Ballade stammt mit aus der Feder des Engländers.

Sein eigener Durchbruch gelang Jay 2005 mit der **Boyband "US5"**, die von **Musik Mogul Lou Pearlman** (z.B. Backstreet Boys, N'Sync, Natural) durch das Reality Format "Big in America" ins Leben gerufen und in **18 Ländern** ausgestrahlt wurde. Die Band feierte große Erfolge **in Amerika, Russland, Japan, Spanien, Polen und England**. 4 Jahre tourte Jay mit US5 um die ganze Welt (10 Länder auf 3 Kontinenten)

In Amerika schaffte es die Debut-Single „Maria“ bis auf **Platz 6 der Billboard Sales Charts**. Die Single verkaufte sich über **600.000** mal und wurde mit **Gold & Platin** ausgezeichnet. 2009, nach über **15 Mio. verkauften Tonträgern**, trennte sich die Band US5.

Als Autor, Produzent sowie Künstler erhielt Jay diverse **internationale Gold- und Platin Auszeichnungen** und Awards (z.B. **Viva Comet, Bravo Otto, Goldene Kamera, Kids Choice Award, Jetix Award, Steiger Award** usw.).



In den letzten Jahren war Jay Khan in über 300 internationalen TV Shows zu Gast. Er ist außerdem als Moderator bei Galas oder Sport Veranstaltungen, Firmen Events, Kinder- und Jugend- Messen unterwegs.

Seit Ende 2016 ist Jay als erfolgreicher Solo-Künstler im Segment Schlager tätig. Mit seiner 1. Single „**Dein Bodyguard**“ stürmte Jay Khan auf Platz 1 der deutschen iTunes-Schlager Charts und schaffte es in die Top 10 der konservativen Radiocharts. Seitdem reißen die Erfolge mit weiteren Singles nicht ab. Seit 2018 hat sich Jay ein weiteres Standbein als Synchronsprecher aufgebaut, wo er unter anderem kürzlich für die amerikanische Netflix Serie „Colony“ engagiert wurde. Aktuell schrieb er gerade an **Maite Kelly's** Hit „Heute Nacht für immer“ mit.

Videos:

Aktuelle Single „Löwenherz“:

https://www.youtube.com/watch?v=fg-X_rm0KJc

Bei Carmen Nebel mit „Bodyguard“:

<https://youtu.be/X3EhGvs5W-M>